



Wujud Terima Kasih kepada Masyarakat, Pemkab Pasuruan Gelar Kirab Adipura Keliling Bangil



Rabu, 16 Januari 2019

Pemerintah Kabupaten Pasuruan menggelar kirab keliling Bangil sebagai bentuk terima kasih kepada masyarakat atas diraihnya Piala Adipura tahun 2018. Kirab tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf dan Wakil Bupati Pasuruan, dengan rute sejauh 10 KM yang dimulai dari Kantor Dinas Perindustrian dan Perdagangan menuju Alun-Alun Bangil. Peserta kirab terdiri dari Pasukan Paskibraka, Bupati Irsyad, SMKN 1 Nguling dan SMPN 1 Sukorejo sebagai peraih Sekolah Adiwiyata Nasional, Kepala OPD, Camat, dan Laskar Maslahat.

Kirab yang melibatkan sekitar 400 unit kendaraan ini disambut dengan penampilan AI Banjari di Alun-Alun Bangil. Bupati Irsyad menyampaikan terima kasih atas dukungan masyarakat yang telah menjadikan Kabupaten Pasuruan meraih Piala Adipura selama tiga tahun berturut-turut. Ia menekankan bahwa penghargaan ini merupakan hasil kerja sama dan kerja keras seluruh pihak, terutama para Laskar Maslahat, alim ulama, tokoh masyarakat, dan warga Bangil.

Bupati Irsyad juga menuturkan bahwa mempertahankan Piala Adipura lebih sulit daripada meraihnya. Ia mengajak masyarakat untuk terus menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan demi masa depan Kabupaten Pasuruan yang lebih sejahtera. Ia menekankan perlunya penanganan serius terhadap masalah membuang sampah di sembarang tempat, khususnya ke sungai.

Dalam acara tersebut, Bupati Irsyad juga menyerahkan bantuan 4 unit kendaraan bak terbuka kepada 4 KSM kelompok swadaya masyarakat serta bantuan sembako kepada perwakilan Laskar Maslahat.

Kirab keliling Bangil ini menjadi momentum penting bagi Pemerintah Kabupaten Pasuruan untuk memperkuat semangat gotong royong dan meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. Acara ini juga menjadi bentuk apresiasi kepada para Laskar Maslahat yang berdedikasi menjaga kebersihan di wilayah Kecamatan Bangil.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.